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しらうめネットワークとは･･・｢子どもたちと地域の安心安全を目的に、地域で活動する団体と第一小が結束した組織」

地域安全連絡会とは･･･「地域の保安活動についての情報交換と連携を深めることを目的とした会議で、

通称しらうめネットワーク会議」

・日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。本年度、第１回目のしら

うめネットワーク会議にご出席いただきありがとうございます。

・さて、今年の夏は特別に暑かった印象がありますが、夏休み期間中は 3 年ぶりにラジオ体操

が復活し、朝早くからたくさんの子どもたちが参加させていただきました。大変お世話にな

り、ありがとうございました。

・また、学校では夏休み期間中、市に要望し、効きが悪かった 1６教室のエアコンの修繕を行い

ました。新品同様とはいきませんが、何とか室温を 28 度に保つことができるようになりまし

た。各所から要望を挙げていただいたこと、大変感謝申し上げます。

・ 2 学期に入り、様々な学校行事、地域行事が始まっております。先日は、1 年生と 2 年生が

お隣の東久留米市の落合川で筏遊びをしてきました。また、9 月 23 日には、星空観察会が

本校校庭で行われ、２００人余りの子どもたちが秋の夜空を見上げておりました。さらに同月

3０日には、旧高橋家屋敷林にてツリークライミング体験会が行われ、子どものみならず、本校

の教員も楽しく参加させていただきました。

・今後ですが、6 年生は１０月４日から 2 泊 3 日の赤城移動教室に行ってまいります。また、

4 年生は同月５日、下保谷の自然と文化を記録する会の皆様のご指導の下、藍染体験をさせ

ていただく予定であります。

・いつも申し上げていることですが、子どもたちの健やかな心と体の成長は、学校のみで育まれ

るものではありません。学校以外の様々な環境、機会を通して少しずつ育っていくものだと思

っております。しらうめネットワークの皆様におかれましては、今後とも子どもたちの健全育成

のため、ご理解、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

令和 5 年 10 月 3 日開催

《家庭数》
保谷一小地域安全連絡会事務局

保谷一小地域安全連絡会 NEWS
～ しらうめネットワーク ～

保谷第一小学校・ＰＴＡ会員・ＰＴＡ地区ﾘｰﾀﾞｰ・交通安全協力員・西東京市防犯協会・社会福祉協議会・ふれあいのまちづく

り保谷一小通学区域住民懇談会（ふれあい広場）・白梅子ども育成会・学校施設開放運営協議会・下保谷駐在所・荒屋敷自

治会・親和会・主任児童委員・民生児童委員・避難所運営協議会・西東京市危機管理委員会・下保谷児童センター・ママパト

隊

第 1 回地域安全連絡会が開かれましたのでご報告いたします。

しらうめネットワークの趣旨と目的

校長先生
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・天神社祭りについて

10 月 6 日、7 日に天神社祭りが予定されています。

例年多くの人で賑わいますが事故などの危険性もあります。道路も狭く規制はかけていませんので、自転車の

並列走行や複数人で留まるなど交通の妨害にならないよう気をつけてください。

また、毎年たくさんの落とし物がありますので、財布、携帯、鍵など無くさないように気をつけてください。

そして、本年度より太鼓行列があり観覧する際は交通事故など注意をしてください。

・サポート詐欺について

現在田無警察署ではサポート詐欺と呼ばれる架空請求が多発しています。

パソコンが乗っ取られて警報音が鳴ったり画面がロックされます。そこにサポートセンターを名乗る電話番号が

表示されて、かけてしまうと犯人に繋がります。特徴として片言の日本語を話す外国人が多いです。

また、コンビニに行くように誘導され、マネーカード（iTunes Card、GooglePlay Card）を購入するよう指

示されます。決して画面上に出てきたサポートセンターに電話することなく警察に連絡してください。

・自転車の盗難について

田無警察署管内の盗難が多いです。家での無施錠や電動アシスト付き自転車は、バッテリーだけ狙われること

があります。

・自転車の走行ルールについて

イヤホンや傘さし運転、歩道を走行することは違反なので、正しいルールの認知を高めていきたいです。

・活動報告

月２回パトロール、７月挨拶運動、７月２２日こどもまつり（３５０人来場）、青パトカーで月４回１４時～１６時まで

の下校時間にパトロール、９月１５日保谷駅で特殊詐欺防止キャンペーンに参加。

・今後の予定

天神社祭りパトロール、１０月５日マロニエホールで東久留米市と合同で防犯の集い、１０月１３日ひばりが丘で西

東京市、新座市、東久留米市合同で特殊詐欺防止キャンペーン。

・活動報告

７月挨拶運動、９月敬老のお祝い、西東京市避難所運営に参加。

・移動販売の手伝いを実施。

毎週火曜日１４時～１６時北町ふれあいセンター、１０時～１１時半まで栄町３丁目のお宅、月１回水曜日１０時～

１１時半下保谷保育園近く。月１回のところは回数を増やすように交渉しています。

・担当は警視庁から西東京市に派遣され今回が１０代目です。危機管理に関する活動は、市内北側の方が活発

な印象です。

・１０月１１日～２０日「秋の地域合同パトロール」を実施。１０月１１日田無第４中学校で出発式を行います。

・防犯ボランティアの募集。防犯のスペシャリストの話や伝え方を分かりやすく教えてくれます。オンライン視

聴も可能です。

・他学校では、子ども達の防犯パワーアップ活動を土曜参観に合わせて実施しています。予算は市でもちます

のでご検討ください。

・年間５０件くらいの追跡、声かけがあります。防犯上大切なことは、子どもを一人にしないこと、玄関やエレベ

ーターは背後にも気を付けるように声をかけることです。

・Ｊアラートは YouTube で音声を聞くことができますので、参考にしてください。

下保谷駐在所

西東京市防犯協会

民生児童委員

危機管理課
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・活動報告

第２土曜日に荒屋敷公園の清掃。育成会と屋敷林の竹林整備、草むしりや土戻し等。５月２０日３年ぶりのフり

ーマーケット。七夕飾り。９月３０日ツリークライミング２６名参加。初めての方から数年連続の方もいました。

・１２月防犯パトロール実施予定です。

・活動は模索中のところがあり、各団体と協議したいです。

・児童の健全育成を目的として乳幼児から高校生までが利用でき、様々なイベントを実施しています。特に中高

生に向けては文化・芸術に特化した施設として音楽スタジオ、ダンススタジオ、ライブスタジオがあります。コロ

ナ禍も明け制限をしているものもありますが、音楽ライブやダンスなどのパフォーマンス大会を開催していま

す。他にも子育て支援ネットワークの拠点として、地域の方々と協働の事業も進めていく予定です。

・また、施設内だけではなく、外で起こった怪我やトラブル等の対応を行っており、今後も地域の方々と協力し、

子どもたちの健全育成を行ってまいります。

・コロナが５類に移行し色々な活動が出来るようになりました。

・活動報告

屋敷林での竹林整備、社会を明るくする挨拶運動、春の地域合同パトロール参加、薬物乱用防止キャンペー

ン、荒屋敷祭りなど

・夏休みのラジオ体操

１週間延べ４４７人が参加。今年は４年ぶりにラジオ体操をまとめるリーダーさんを４～６年生から募集し、未

経験の中頑張ってくれました。反省会では来年もやりますと言う方もいて、日数も増やしていきたいです。

・学期始めに交差点４カ所で朝の通学見守りを１週間実施しました。

・７月２２日、４年ぶりにこどもまつりを実施し、予想より多くの人が来てくれました。

・今後の予定

１０月天神社祭りで先着５００名にお菓子を配布、下野谷遺跡の縄文祭り参加、１１月５日保谷駅北側の美化

運動、１２月２７日～２９日夜回り。

・ほっとネットステーションのご案内

年齢、内容問わず受け付けている相談窓口で、保谷庁舎と田無庁舎に設置しています。地域活動の立ち上げや

支援の他に、『縁側プロジェクト』『電話で話そう２０分』という事業もあります。回線が一つしかないので繋がり

にくいことがあるかもしれませんが、誰かと話したい時にご活用ください。

ふれあい広場

下保谷児童センター

白梅子ども育成会

荒屋敷自治会

社会福祉協議会
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・５月 ２日 交通安全教室(1 年生、2 年生、4 年生、5 年生、6 年生)

田無警察署の方から、夜間歩行時の服装や反射板の効果・自転車走行時の注意点や自転車の点検箇所につ

いてお話いただきました。

・５月８日自転車シミュレーター教室（３年生）

シミュレーターを使って代表 12 名の児童が実技訓練に参加し、他の児童は代表児童の操作をモニターで

確認しながら交通ルールを学びました。東京都では自転車保険などの賠償責任保険への加入も義務化され

ており、さらに４月からは自転車に乗る際のヘルメットの着用が努力義務化されました。

ご家庭・地域の皆様にも交通ルールについての確認、また児童へのお声掛けをお願いしたいと思います。

・西東京市交通安全協力員会議の報告（５月、７月）

７月の会議では救命救急講習を受講しました。救急車が到着するまでの７～８分での応急手当が傷病者の生

命を大きく左右することや、AED の使い方、胸骨圧迫を学びました。

・日々子どもたちの安全を見守っていただきありがとうございます。

今年度は８人で活動をおこなっています。コロナ明けで活動が戻りつつありますが、すべてが元通りではな

く、子どもたちも戸惑いを感じているかもしれません。

そのような中でフリーマーケットやツリークライミングなどに参加させていただきました。天神社のお祭りも

パトロールさせていただく予定です。

・生涯学習の募集をしらうめネットワーク会議にて行う予定でしたが、会議が延期されたため今年度は募集

を取りやめました。来年度企画員になっていただける方大募集中です！

・先日行われた、北町コミュニティセンター主催の天体観測会には多くの人が参加しました。

また映画鑑賞会や夏祭り（秋祭り）をやってほしいという声も聞きましたが、生涯学習企画員の人数が足

りない状態です。地域の皆さまのお力を借りて生涯学習事業を復活させたいと考えておりますので、ご

協力の程よろしくお願いいたします。 詳しくは運協関係者までお声かけください。

学校施設開放運営協議会

交通安全協力員

代表委員


